

Information für die Bevölkerung vom 14. Dezember 2025

Einführung der neuen Softwarelösung im Steuerwesen

Die Einwohnergemeinde Balsthal hat per 14. Dezember 2025 auf die neue Software für die Gemeindesteuern umgestellt. Diese Umstellung wurde notwendig, da die bisher verwendete Softwarelösung vom Anbieter gekündigt wurde und somit nicht mehr weiter betrieben werden kann. Im Zuge dieser Systemerneuerung ergeben sich folgende Änderungen für Sie als steuerpflichtige Person:

- Neues Erscheinungsbild der Steuerrechnungen: Die Rechnungen erscheinen künftig in einem neuen Layout. Die inhaltlichen Angaben bleiben unverändert und entsprechen weiterhin den gesetzlichen Vorgaben.
- Versand der Rechnungen ausschliesslich per Post: Der Versand der Steuerrechnungen erfolgt derzeit ausschliesslich auf dem Postweg. Eine Zustellung per E-Mail ist vorerst nicht möglich.
- Eingeschränkter Betrieb während der Datenmigration: Bitte beachten Sie, dass zwischen dem 15. Dezember 2025 und dem 12. Januar 2026 keine Rechnungen erstellt und keine Mutationen vorgenommen werden können. In diesem Zeitraum erfolgt die technische Datenmigration auf das neue System. Selbstverständlich sind wir auch während der Umstellungsphase für Ihre Fragen da. Einige Anliegen können jedoch erst ab dem 12. Januar 2026 bearbeitet werden.

Wir setzen alles daran, die Umstellung so reibungslos wie möglich auszuführen, danken für Ihr Verständnis und stehen Ihnen bei Fragen gerne zur Verfügung.

Für Rückfragen: Freddy Kreuchi, Gemeindepräsident

freddy.kreuchi@balsthal.ch oder 079 393 68 82